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MOCIÓN SOBRE LOS PROYECTOS PARA SAGÜÉS Y SOBRE LA
NO INCLUSIÓN DEL PROYECTO MUNICIPAL EN LA

EXPOSICIÓN

Josu Mirena Ruiz, concejal del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del
Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN, relativa a las intenciones
para  Sagüés,  para  su  tratamiento  en  el  Pleno. Esta  moción  es  consecuencia  de  la
interpelación  substanciada  en  la  reunión  del  19  de  junio  de  2017  en  la  Comisión  de
Desarrollo y Planificación del Territorio.

 
JUSTIFICACIÓN

Con motivo del traslado de la  Paloma de la Paz  de Néstor Basterretxea desde Amara a
Sagüés, el anterior Gobierno Municipal apostó por la mejora de aquel entorno. Definió y
aprobó  el  proyecto  de  urbanización  de  dicha  zona,  dotándolo  de  la  consignación
presupuestaria  necesaria  para  ello.  Sin  embargo,  el  nuevo  Gobierno  Municipal  ha
descartado dicho proyecto, alegando que su intención es construir la pasarela peatonal de
Mompás-Sagüés. Como consecuencia de ello, aunque nos encontramos ya en la mitad del
mandato, todavía no existe ningún proyecto para Sagüés. Es cierto que, en colaboración
con la  Escuela  de  Arquitectura,  se  ha  organizado  una  exposición  de  proyectos,  y,  por
supuesto, tenemos que agradecer la labor realizada a los profesores y profesoras así como a
los alumnos y alumnas que han participado en ello. Pero la realidad es que, hoy por hoy,
tan sólo hay una exposición en Sagüés y que el Gobierno Municipal ha necesitado dos años
para organizarla. 

Según señaló el alcalde en comisión, una vez finalice la exposición, la UPV elaborará un
decálogo de criterios, para que el Ayuntamiento lo tenga en cuenta a la hora de realizar el
proyecto.¿Cómo encaja esta nueva versión en los presupuestos aprobados? Hay que tener
en cuenta que en el presupuesto del 2016 se recogieron dos partidas plurianuales: 60.000
euros para el 2016 y 640.000 euros para el 2017. En el presupuesto aprobado para el 2017
también se recogen varias partidas plurianuales. 1.572.653 euros para el 2017 y 673.994
euros para el 2018.¿Es ésta una gestión adecuada?

El Gobierno Municipal  anterior  ya había aprobado un proyecto,  con una consignación
presupuestaria de 750.00 euros. Sin embargo, aun siendo un proyecto elaborado por el
propio  Ayuntamiento,  no  se  ha  incluido  en  la  exposición  sobre  Sagüés. Todavía  no
conocemos el motivo. 
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La cuestión es que, a pesar de que ha transcurrido ya la mitad del mandato, el Gobierno
Municipal no dispone de ningún proyecto de mejora para Sagüés, y lo que predomina es la
improvisación. 

Por ello, el concejal abajo firmante presenta la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

1.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al alcalde que, antes de que elabore
los  presupuestos,  analice  detalladamente  las  ideas  y  los  proyectos  presentados,  para
garantizar una gestión adecuada. 

2.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al alcalde que haga llegar a la UPV
el proyecto municipal de Sagüés, para que, a la hora de elaborar el decálogo de criterios,
cuente también con el punto de vista municipal.     

En San Sebastián, 22 de junio de 2017.

Josu Mirena Ruiz Martín,

concejal del grupo municipal EH BILDU
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